

6年生 修学旅行「JAK+H」を実践し、 たくさんの学びをしました！

6年生は、「絆（JAK+H・協力・責任）・感謝の気持ち・一歩前へ」を目標に、9月26日（木）～27日（金）、関西方面へ1泊2日の修学旅行へ行ってきました。「自分の頭で考え、人ために気持ちよく働く」。困っている人がいたら、気づいて助ける。優しい6年生の姿がたくさん見られました。また、「感謝の気持ちを忘れず、ありがとうをたくさん言おう。」と旅行中お世話になったみなさんへ、感謝の気持ちを伝えました。

1日目は、「国宝姫路城」で史跡をめぐり、「宝塚歌劇場」では、花組の「黒いバラの精」の上演を観劇しました。2日目は、「大阪イングリッシュヴィレッジ」では、楽しみながら外国語の研修、「ニフレル」では様々な動物とふれあい、楽しく買い物もしました。集団行動における規律の大切さを体感し、仲間とのつながりを深める旅行となりました。小学校生活の心に残る思い出となったようです。



国宝姫路城は、別名「白鷺城」とも呼ばれており、大変美しいお城でした。その美しさと迫りに圧倒されました！



宝塚歌劇場。スターの退団公演。素晴らしい歌とダンス、豪華な衣装にも驚きました。素晴らしい演技に大拍手でした！



大阪イングリッシュヴィレッジでは楽しい英語のプログラムを体験しました。「ゴールドラッシュ」「ブロードウェイミュージアム」など・・・



大阪の万国博覧会跡地にある「ニフレル」。幻想的な雰囲気の水生動物、間近に飛び回る鳥や小動物。ホワイトタイガー！ペンギン！家族のみなさんに、おみやげも買いました。



ホテルの方からは、「挨拶」「感謝の言葉」「話の聞き方」など「大人の私たちも見習いたいです。」とほめていただきました。

地域の方、たくさんの皆様の教育力を生かして

1年生 交通安全 ボランティアさん

交通安全ボランティアの皆さん
毎日見守りありがとうございます。
お陰様で、交通安全に気を付けて
元気に登校で
きています。



2年生（生活科） 町探検

1学期から、地域のお店や公
共施設、郵便局などに探検に行
かせていただいております。ひ
き続きよろしくお願ひいたし
ます。



3年生（総合的な学習の時間） 養護老人ホーム花みずき訪問

「お年寄りの方々に自分たちができるこ
とはないだろうか。」歌のプレゼント、
カードゲーム、手遊びなど、みなさんに
喜んでもらえるよう
がんばっています。



5年生（総合的な学習の時間） ふるさと海田の魅力発見！ ～南小校区のお宝発掘し隊～

11月には、西国街道・海田市ガイドの会の方
々に、南小校区にある歴史的建造物について教えてい
ただきます。ガイドの方々と一緒に訪れ、校区の魅
力をたくさん見つけます。

6年生（道徳）「桜守の話」 ～家庭・地域と一体となった体験活動～

「お仕事ウォッチング」として、保護者の方にインタビュー
をしたり、ケーキ屋の「カルム」さんや、薬剤師の戸口先生の
ビデオメッセージを見たりしました。
仕事への思いや、社会奉仕への喜びを
共感していました。



海田南小では「防災教育」を進めています

4年生（総合的な学習の時間） ～土砂災害を知り、 みんなの命を守り隊～

海田町の防災課の方に来ていただき、もし災害が
起こった時には、どのように避難すればよいかを教
えていただき、「自助・公助・共助」の大切さを学び
ました。お家の人と一緒に
「マイ防災袋」を作成し
紹介しました。



防災給食 9月24日 ～防災メニューを体験しよう～

全校児童が、給食で防災メニューを体験しました。
メニューは、「救給カレー・かんぱん・バナナ・ウイン
ナー豚汁」です。救給カレーは、災害時用として開発
された「ご飯入り」のレトルトカレーで、袋を開けて
そのままスプーンですくって
食べました。



校内科学研究作品展 9月20日・24日

科学の目を育てよう！

夏休み中に子どもたちが一生懸命に取り組んだ作品を全て展示し、
『校内科学研究作品展』を行いました。全校児童で、作品を見合い、
まとめ方のよいところや、来年度の自分の研究の参考になったようです。
保護者の皆様にも多数お越しいただきましてありがとうございました。

